

**Perú entregará más de 9 toneladas de ayuda humanitaria a Bolivia**  
**País altiplánico fue uno de los primeros en auxiliar al Perú tras terremoto de Pisco e Ica**

---

**Nota de Prensa 035-08**

El Gobierno del Perú entregará hoy en horas de la tarde más de nueve toneladas de ayuda humanitaria a la hermana República de Bolivia, a través de su Embajador en La Paz, Fernando Rojas y del Director Regional de INDECI en Puno. El envío consiste en botas de jebe, camas plegables, colchones de espuma, frazadas, baldes y bidones de plástico, así como calaminas galvanizadas. El señor Presidente de la República, doctor Alan García Pérez, dispuso el envío inmediato de este cargamento, como muestra de su reiterada solidaridad con el vecino país, el cual esta destinado a aliviar los efectos devastadores ocasionados por las graves lluvias e inundaciones en varios de sus departamentos debido al fenómeno climatológico de La Niña, que hasta el momento ha causado la pérdida de vidas humanas e importantes daños materiales.

Se trata del segundo lote de ayuda humanitaria que entrega el Perú, ya que el 30 de enero último se hizo llegar una donación similar.

Lima, 25 de febrero de 2008